



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>147 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3150</b>
Prix	<b>1 150 000 €</b>

Vence

Maison à vendre (06140)

A Vence, dans le quartier très recherché de l'ara, à toute proximité des commodités, nous vous proposons cette villa entièrement rénovée et qui bénéficie de frais d'acquisition réduits à 2%. De plain-pied, cette villa développe 147 m<sup>2</sup> avec une réception de 60 m<sup>2</sup> et 3 chambres en suite avec chacune sa salle d'eau. Prestations de grande qualité, finitions soignées, jardin 1 160 m<sup>2</sup> paysagé. Dépendances : caves, grande réserve en entresol et garage. Calme et ensoleillé. Photos avec propositions d'aménagement non contractuelles.

*In Vence, in the highly sought-after ara district, close to amenities, we offer you this completely renovated villa which benefits from acquisition costs reduced to 2%. On one level, this villa covers 147 m<sup>2</sup> with a reception of 60 m<sup>2</sup> and 3 en-suite bedrooms, each with its own bathroom. High quality services, careful finishes, 1,160 m<sup>2</sup> landscaped garden. Outbuildings: cellars, large storage room in the basement and garage. Calm and sunny.*

## VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

